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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。
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　イスラエルとイスラム組
織ハマスは２２日、イスラエ
ル人の人質と引き換えに戦
闘を4日間中断することに
合意しました。しかし、イス
ラエルのネタニヤフ政権は
中断期間の終了後には大規
模作戦の再開を公言。ガザ
北部の住民に南部への移動
を強制しながら、南部にま
で攻撃を拡大しています。

　日本共産党の志位和夫委
員長は同日談話を発表。「い
ま求められているのは戦闘
中断にとどまらず、イスラ
エルによるガザへの大規模
攻撃を中止させ、即時停戦
を実現させること」と指摘。
人道危機打開へ「双方が即
時停戦へ交渉のテーブルに
つくことが急務」と述べて
います。

　岸田政権の緊急経済対策。3.5兆
円分の所得税・住民税減税が盛り
込まれました。ところが国民は減税
策そのものに不信の目を向けてい
ます。「朝日」（21日付）は所得税減
税・給付金を「評価しない」が６８％

で、最も多かった理由が「政権の
人気取り」（７６％）。共同通信調査
（8日公表）では「評価しない」理由
の一番は「今後、増税が予定されて
いるから」（４０.４％）でした。国民
は政権の思惑を見抜いています。

　10月の消費者物価指数
（2020年＝100）は、総合指
数が106.4と前月比2.9％上
昇。４カ月ぶりに伸び率が拡
大しました。共産党は衆参両

院の代表質問で「消費税減税
こそ緊急かつ最大の物価対策
だ」と主張しました（20日）。世
論調査でも消費税減税が支持
されています（グラフと表）。
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消費税減税 必要とされる経済対策
❶ 消費税の減税……………　41％
❷ 給与所得控除などの拡大　18％
❸ 社会保険料の引き下げ…　15％　

（
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共産党 「緊急・最大の物価対策」と主張
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　物価高騰に苦しむ国民
を尻目に、国民の税金で
ある政党助成金を使い残
して返却せず、「基金」と
してため込んでいる閣僚
や自民党役員がズラリと
います。
　自民党は22年、159億
8231万円を受け取り、衆
院議員に1300万円、選挙
のあった参院議員に2500
万円などを交付しました。
　余ったら国庫に返納す
るのが原則ですが、政党
助成法は「基金」の名で

積み立て翌年に繰り越す
ことを可能としているた
め、“返納逃れ”が横行し
ています。
ため込み分、税金返せ
　「しんぶん赤旗」編集部
の調べによると、岸田首
相、自民党の麻生副総裁、
平井広報本部長はその年
に受け取った助成金を超
える金額を「基金」とし
てため込み。土屋復興相
に至っては3.5倍に達して
います。“税金返せ”と言
いたくなります。

政党助成金　子どもからお年
寄りまですべての国民１人当
たり毎年250円、総額315億
3652万円（22年）が日本共
産党以外の各党に配分。共産

党は憲法違反の制度だとして
受け取りを拒否しています。

　日本共産党の小池晃書記局長は21日の記
者会見で「パーティー券不正問題」について
「自民党に丸ごと疑惑がかけられている重大
問題だ」と批判しました。

資金パーティーは禁止を
　今回の問題が発覚したのは、政治家と政治
団体の政治資金収支報告書を照らし合わせた
結果で、企業の購入分は分かりません。パー
ティー券収入は事実上の企業・団体献金。小
池氏は「ブラックボックスになっている政治資
金パーティーは禁止すべきだ」と述べました。
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５派閥パー券不正 地検が聴取
「赤旗」スクープから始まった

小池書記局長が批判

自民党５派閥による18年～21年の不記載額
　　　政治団体名
清和政策研究会（安倍派）
志帥会（二階派）
平成研究会（茂木派）
志公会（麻生派）
宏池政策研究会（岸田派）
　　　　合　計

不記載額 
1952万円
974万円
620万円
410万円
212万円
4168万円

自民丸ごとの重大疑惑

増税強いながら
税金ためこみ

岸
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土屋品子復興相
岸田文雄首相
麻生太郎副総裁
平井卓也広報本部長

4540万7471円
2948万4539円
2341万5697円
1612万6328円
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　「しんぶん赤旗」日曜版のスクープが
政権を直撃しています。自民党の主要
5派閥（政治団体）が政治資金パーテ
ィーの収入計約4000万円を政治資金収
支報告に記載していなかった疑惑で東
京地検特捜部が捜査、国会でも日本共
産党や立憲民主党が追及。新たな不記
載も次つぎ明らかになっています。
　首相自身が会長を務める派閥も含ま
れており、政権の危機を指摘する声も。

「国会議員の捜査に及ぶのではないかと
自民党の人たちは戦々恐々」としてい
ると伝えられています。

「パー券不正」をスクープした「しんぶん赤旗」
日曜版（昨年11月６日号）


